



Offre d'emploi: Agent des jardins communautaires

Corbeille de pain est un organisme à but non lucratif dont la mission est de travaillé, en collaboration avec des partenaires communautaires, à promouvoir la sécurité alimentaire dans l'Ouest-de-l'Île de Montréal en offrant des programmes d'éducation, de renforcement de la communauté et d'amélioration de l'accès à des aliments nourrissants.

Corbeille de pain favorise le travail d'équipe et croit qu'encourager l'expertise et la passion de chacun contribue à la qualité de notre travail en tant qu'organisation et nous aide à avancer continuellement. Nous nous efforçons d'être continuellement à la pointe de nos valeurs et de nos convictions, qui permettent aux employés de développer leur potentiel, de s'épanouir pleinement au travail et de s'engager dans un monde d'inclusion.

Description du poste

L'agent des jardins s'assurera de promouvoir la sécurité alimentaire et d'outiller la communauté locale de l'Ouest de l'île. L'agent aidera à supporter la production des jardins communautaires et à coordonner des activités éducatives sur le jardinage et l'alimentation tout en permettant aux participant·e·s de prendre en main leur espace de jardin et sa gestion. L'agent va s'impliquer dans le programme de jardin de la plantation aux récoltes en mobilisant les citoyens dans divers quartiers et milieux de vie à mettre les mains dans la terre.

Tâches principales et responsabilités

- Encourager les résident·e·s à prendre le contrôle de leur jardin; aider les résident·e·s à planifier le jardin, choisir les plantes de leur choix et offrir des conseils sur les pratiques écologiques;
- Planifier, créer et exécuter des ateliers pour les participant·e·s aux différents jardins;
- Collaborer au développement de nouveaux espaces consacrés aux jardins communautaires dans l'Ouest de l'île;
- Préparer des outils informatifs (recettes, informations nutritives, etc.) à distribuer aux participant·e·s ;
- Réaliser des évaluations d'appréciation du programme des jardins communautaires auprès des participants;
- Assurer une présence aux évènements qui font rayonner l'agriculture urbaine;
- Livrer les récoltes aux marchés ou aux cuisines pour la transformation alimentaire;
- Aide à réaliser toutes autres tâches connexes en relation avec les autres projets de Corbeille

de pain, au besoin;

- Fait la promotion des autres programmes offerts par Corbeille de Pain à la communauté pour les sensibiliser aux services offerts par Corbeille de pain et encourager l'inscription de nouveaux participant-e-s.
- Assister à des réunions au bureau avec la directrice et d'autres coordonnateur-trice-s et animateur-trice-s.

Connaissances et aptitudes

L'agent doit avoir les aptitudes suivantes:

- Bilingue français et anglais;
- Autonomie, initiative, dynamisme, entregent, créativité, écoute;
- Bonne connaissance du jardinage et de l'horticulture;
- Bonne connaissance en nutrition, cuisine et transformation;
- Connaissance des enjeux en sécurité alimentaire est un atout;
- Capacité à animer et renforcer la mobilisation citoyenne;
- Capacité à favoriser les liens intergénérationnels;
- Capacité d'organiser, de planifier et de travailler en équipe;
- Posséder d'excellentes habiletés manuelles;
- Bonne connaissance en informatique.

Conditions de travail

- Éligible à Emplois d'été Canada ou Expérience Emploi - Emploi Québec
- Jusqu'à 30 heures par semaine, 20\$ à 22\$/heure selon l'expérience
- Entrée en fonction début ou mi-mai jusqu'à la mi octobre
- Plusieurs lieux de travail entre Pointe-Claire et Pierrefonds
- Parler mandarin est un atout
- Permis de conduire et accès à un véhicule est un atout.

Application

Tous les candidats qualifiés seront pris en considération pour un emploi sans distinction de race, de couleur, de religion ou de sexe.

Veuillez envoyer une lettre de motivation et votre curriculum vitae à info@corbeilledepain.com au plus tard le 1er Mai 2024. Seul-e-s les candidat-e-s qualifié-e-s seront contacté-e-s pour une entrevue.



Job Posting: Community Garden Agent

Corbeille de Pain is a not for profit organization whose mission is to promote food security in the West Island of Montreal through programs that provide education, build community, and increase access to nourishing food, in collaboration with community partners.

Corbeille de pain fosters teamwork and believes that encouraging each individual's expertise and passion contributes to the quality of our work as an organization and helps us to continually move forward. We strive to continually lead with our values and beliefs that enable employees to develop their potential, bring their full self to the workplace and engage in a world of inclusion.

Job Description

The Garden Agent will ensure the promotion of food security and the enhancement of the local community. The agent will help in the creation of community gardens and coordinate educational activities on gardening and nutrition while empowering participants to take ownership of their garden space and its management. The agent will assist the community garden participants from the seeding to the harvesting while mobilizing participants from diverse neighborhoods to put their hands in the soil.

Primary Duties and Responsibilities

- Strive to empower the residents in taking ownership of their garden; Assist the residents in planning the garden, selecting the plants of their choice and offering advice on best practices;
- Plan, create and execute weekly workshops at the different community gardens;
- Collaborate on developing new community gardens in the West Island;
- Prepare informative tools (recipes, nutritional information, etc.) to distribute to participants;
- Realize appreciation evaluation for the garden program with the participants;
- Represents Corbeille de Pain at urban agriculture events
- Deliver vegetables to the market and kitchens for food transformation;
- Promote the other programs offered by Corbeille de pain to the local community to raise awareness of services offered and to encourage registration of new participants;
- Attend meetings at the office with the Director and other coordinators and animators

Knowledge and Skills

The Agent should demonstrate the following characteristics:

- Bilingual, English and French;
- Autonomy, initiative, dynamism, interpersonal skills, creativity, active listening skills;
- Good knowledge of gardening and horticulture;
- Good knowledge of nutrition, cooking and transformation;
- Knowledge of food security issues would be an asset;
- Ability to lead and reinforce citizen mobilization;
- Ability to foster intergenerational ties;
- Ability to organize, plan and work as a team;
- Excellent manual skills;
- Computer skills are a must.

Working conditions

- Eligible for the Canada Summer Job Program or Emploi Québec-Job Experience.
- Up to 30 h/week, \$20 - \$22/hour based on experience
- Start date: Beginning to mid-May until mid-October
- Various work locations across Pointe-Claire and Pierrefonds.
- Speaking mandarin is an asset
- Driver's license and access to a vehicle would be an asset.

Applying

All qualified applicants will receive consideration for employment without regard to race, color, religion or gender.

Please submit a cover letter and resume to info@corbeilledepain.com no later than May 1st 2024. Only qualified applicants will be contacted for an interview.